

Evelina hört!

Evelina aus der Republik Moldau wurde am 3. März 2015 in Rumänien mit einem Cochlea Implantat versorgt. Nach der Einheilung des Implantats sollte am 21. April der Sprachprozessor aktiviert werden. Die ganze Familie erwartete mit Spannung diesen Tag... Und es wurde ein Tag voller Freude und Dankbarkeit.



Evelina hört!



... wenn sie einen Ton hörte, strahlte sie.



Evelinas Mutter war sehr angespannt während der Aktivierung. Anschließend weinte sie vor Freude. Ihr größter Wunsch für ihr Kind hatte sich erfüllt.



***“Welcome, dear Evelina,
in a world full of sounds!”***

Ein Bericht von Valentin Chiticaru,
selbst CI-Träger und Patientenbetreuer
von Cochlear, Rumänien